L'ONU plaide pour une 'taxe de solidarité' pour ceux qui ont tiré profit de la pandémie



Genève, 14 avril (RHC) Le secrétaire général de l'Organisation des Nations Unies, Antonio Guterres, a exhorté la communauté internationale à envisager la création d'un impôt sur les riches qui ont augmenté leur patrimoine au milieu de la pandémie de coronavirus.

Au cours d'un forum sur le financement des programmes de développement, le responsable a fait référence aux "derniers rapports" qui signalent "une augmentation de 5 milliards de dollars des fortunes des plus riches du monde l'année dernière", face à laquelle il a appelé à "envisager un impôt de solidarité ou de richesse sur ceux qui ont profité de la pandémie afin de réduire les inégalités extrêmes".

Guterres a exhorté le groupe des 20 pays industrialisés et émergents à prolonger jusqu'en 2022 le moratoire sur le remboursement de la dette des pays les plus pauvres et à l'étendre également pour aider

les économies en développement et à revenu intermédiaire à se relever de la crise sanitaire.

Il a également réitéré son appel pour que les vaccins contre le covid-19 soient disponibles pour tous les pays et que davantage de fonds soient consacrés au financement du Covax, le mécanisme mis en place par les Nations Unies pour garantir l'accès aux vaccins dans le monde.

Selon le haut fonctionnaire, une riposte mondiale équitable à la pandémie est "un test pour le multilatéralisme", qui jusqu'à présent "a échoué", comme le démontre l'inégalité des campagnes de vaccination.

"Dix pays seulement représentent 75 % des vaccinations mondiales", a-t-il déclaré.

Source Russia Today

 $\frac{https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/253978-lonu-plaide-pour-une-taxe-de-solidarite-pour-une-tax$



Radio Habana Cuba